



SE REALIZARÁ EN PARALELO A LA DIGITAL LEARNING WEEK DE UNESCO EN PARÍS

Summit para el Futuro de la Educación: la reflexión clave que se tomará las tardes

Debates centrados en el aprendizaje digital y la transformación de la educación en tiempos de transformación tecnológica serán los inéditos protagonistas de la jornada vespertina de los dos días del Summit País Digital. **M. FERNÁNDEZ**

El principal evento paralelo de la agenda del Summit País Digital 2024 es una inédita cumbre que se enfocará en los retos de la educación en medio de la disrupción digital. Y el tema es tan urgente y relevante que el llamado Summit para el Futuro de la Educación se tomará las tardes completas de hoy y mañana, entre las 15 y las 18 horas.

“La decisión de realizar un evento específico para educación surge de la necesidad de dar espacio para hablar sobre la importancia de integrar las herramientas digitales de manera efectiva en el sistema educativo desde una edad temprana, asegurando que los estudiantes desarrollen las habilidades necesarias para enfrentar un futuro impulsado por la tecnología, sentido de responsabilidad, respeto en sus comunidades digitales, fomento del autoaprendizaje y colaboración a distancia”, dice Fernando Sánchez, gerente general de Fundación País Digital.

Entre los temas a abordar se cuentan el uso de inteligencia

artificial en educación, los desafíos éticos de la incorporación de estas herramientas, la relevancia de impulsar la formación técnico-profesional y cómo sumar estos asuntos al currículum escolar. El evento es apoyado por Unesco y se desarrollará en paralelo a la Digital Learning Week de la organización en París.

“Hoy en día, la educación concebida tal como la conocemos, no logra responder a los desafíos globales a los que nos enfrentamos. En este contexto es importante promover el desarrollo de habilidades específicas para enfrentar el siglo XXI y que estimulen la comprensión y el análisis crítico de la tecnología como parte de nuestra cultura. Es fundamental aportar a la formación integral de las comunidades educativas y a la próxima generación de profesionales, incorporando una mirada digital que los pueda ayudar a enfrentar los retos de un mundo cada vez más interconectado”, analiza Catalina Araya, directora de Educación de País Digital.

Catalina Araya, directora de Educación de País Digital, destaca que en el evento se podrá conocer la experiencia del plan Ceibal de Uruguay, uno de los más destacados de Latinoamérica.



Foto